

**Dä  
verspätete  
„Schängel“**

Wo bleibt dann nur dä Schängel heut,  
dä Schängel es net do,  
dä stets verzeilt von Stadt on Leut'  
on sonst su pinklich wor.

Dau Trast en meiner Einsamkeit,  
brangs mir vill Fraid ent Haus,  
dozo su manche Neugigkeit,  
dau meine Seelenschmaus.

Die Uma socht on lametiert  
von morjens acht bis elf,  
dat hat en Fremde grad gehiert,  
dä biet ihn ahn sein Helf'.

En Sochaktion kimmt en de Gang,  
se froche iwwerall,  
doch keiner hat gesehn dä „Schang“,  
dat es en biese Fall.

„Gehn Sie doch gleich zur Polizei“,  
dä Fremde vürnehm sieht,  
ä micht e schroh Gesicht dobei,  
„Es ist noch nicht zu spät.“

Die Uma schwört: „Hei vur der Dier  
leit sonst mei Herzensbladd,  
dä Schängel es doch aus Papier,  
et „Kend' von onser Stadt!“

Katharina Scheaf,  
Metternich, Johannesstraße

September 1967

in „Schängel“